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 VERBALE COLLEGIO DOCENTI n. 43 – 04 settembre 2020 
 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito il giorno 04 settembre 2020 alle ore 
10:00 in modalità telematica per discutere i seguenti punti all’odg (come da circ. n. 5 del 03 
settembre 2020): 
1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Saluti del Dirigente Scolastico;  
3. Approvazione Piano di rientro a.s. 2020/21;  
4. Piano della DDI/DDA;  
5. Suddivisione dell’anno scolastico in un trimestre e un semestre;  
6. Criteri di formazione delle classi;  
7. Approvazione Piano delle attività;  
8. Individuazione della tipologia delle Funzioni Strumentali;  
9. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti 117 docenti sul totale di 120, collegati a distanza tramite piattaforma 
Google Meet. Sono assenti: D'Ambrogio Salvatore, Giordano Giuseppe, Licandri Paolo. 
Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza il prof. Longheu A.. Il  
Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i 
lavori. 
Come per il precedente CDD, si suggerisce di disattivare microfono e videocamera, che 
saranno rittivati solo in caso di interventi preventivamente richiesti tramite la chat della 
riunione, scrivendo il messaggio "PRENOTO INTERVENTO" ed autorizzati dalla DS. 
Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g., iniziando dai saluti del DS (punto 2). 

 
2. Saluti del Dirigente Scolastico 
La DS porge il suo saluto a tutti i docenti, inclusi quelli di nuova collocazione e che hanno già 
effettuato la presa di servizio. 
La DS relaziona in merito all’a.s. appena iniziato, informando in particolare sullo stato di 
agibilità dell’edificio scolastico, rilevando purtroppo che la manutenzione delle colonne di 
scarico, ancora in corso da diverse settimane, determina ad oggi l’inagibilità del quarto e 
quinto piano, a cui si aggiunge quella del sesto piano, pregressa ma in via di risoluzione 
(ottimisticamente tale ultimo piano potrà ritornare agibile ed utilizzabile a breve). Il DS 
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rende noto al CDD che tutte le autorità competenti sono state ampiamente e prontamente 
informate, anche se questo non ha portato al completamento dei lavori ad oggi (de facto 
quindi solo i piani terra, primo, secondo e terzo sono utilizzabili per la didattica). 
Il DS informa anche che durante il periodo estivo si è provveduto all’acquisto dei DPI per 
rispettare le norme anti-covid (mascherine, strumenti di pulizia, banchi, termoscanner ecc.). 
E’ stato anche realizzato un significativo avanzamento dei lavori del progetto di periferie 
creative e tutte le aree connesse (FabLab, sala musica, sala ritrovo, accoglienza). Rinnovata 
anche la biblioteca cosi’ come il piano terra. 
Altri progetti, gestiti dai prof. Murolo e Longheu, sono stati approvati in ambito PNSD e 
PON, per importi ed obiettivi variabili (acquisto device, didattica innovativa su scala 
nazionale ecc.) 
Per quanto riguarda i banchi monoposto, la consegna è ancora in corso, probabilmente a 
fine novembre saranno consegnati. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
La DS invita i docenti ad approvare il verbale N.42 del 29 giugno 2020, recapitato alla mail 
personale di ciascun docente. Si passa alla votazione tramite Google Form ed il  Collegio  
approva  a maggioranza con 6 astenuti (105 favorevoli, 6 astenuti, 6 non pervenuti). 
 
3. Approvazione Piano di rientro a.s. 2020/21  

La DS, prima di esporre il piano, sottolinea che esso è, de facto, un piano di ripiego rispetto a 

quello elaborato nel corso dei mesi estivi (originariamente orientato al pieno riavvio in 

presenza per tutti). La DS evidenzia quindi che tale piano rappresenta ad oggi l’unica 

soluzione possibile, a meno di future evoluzioni che determinino un cambiamento dello 

scenario. La DS pertanto invita ad approvare il piano che sarà illustrato, o in alternativa, a 

chi non lo dovesse condividere, invita tali docenti a recarsi presso i locali dell’istituto per 

coadivuare lo staff di presidenza e proporre eventuali soluzioni alternative. La DS informa 

che il file del piano di rientro elaborato nelle ultime 48h sarà comunque inviato via email al 

CDD. 

Si passa quindi all’illustrazione del piano di rientro. Il prof. Di Paola illustra i punti di accesso 

e l’associazione con le classi. 

A conclusione dell’illustrazione del piano, la DS informa che ad oggi non è presente alcuna 

ordinanza ufficiale della Regione Sicilia in merito ad un possibile posticipo di avvio lezioni dal 

14 al 24 settembre. Nelle more di una eventuale pubblicazione normativa, ad oggi le lezioni 

avranno inizio il 14 settembre 2020. 

Chiede di intervenire il prof. Virciglio, che chiede come comportarsi per i ragazzi c.d. “fragili” 

ma non ancora certificati, e chiede anche se è possibile prevedere una didattica domiciliare 

per gli alunni H. La DS risponde che la fragilità va certificata dal medico curante, mentre per 

la seconda questione non esiste ad oggi una disposizione normativa da parte del MIUR sulla 

possibilità del docente di sostegno a recarsi presso l’abitazione dell’alunno. In ogni caso, 

occorre la disponibilità di genitori e docente (non è di fatto vietato 

Si passa quindi alla votazione del piano, che viene approvato con 103 voti favorevoli, 2 

contrari e 6 astenuti. 
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4. Piano della DDI/DAD 
Il prof. Pavone come opzione di minoranza, comunica che voterà contro il piano. Il prof 
afferma di non poter assicurare la didattica a distanza e chiede di inserire tale affermazione 
nel verbale. 
Chiede poi di intervenire il prof. Tomasello, il quale dichiara di essere contrario 
all’approvazione di questo punto e di allinearsi quindi alla stessa opinione del prof. Pavone. 
Anche la prof.ssa Capizzi dichiara di non potere garantire il totale svolgimento delle ore in 
DAD, chiedendo alla scuola di mettere a disposizione un’aula per sopperire a tali problemi.  
Si passa quindi alla votazione del piano DDI/DAD. Si approva con 96 voti favorevoli, 7 
contrari e 6 astenuti. 

 
5. Suddivisione dell’anno scolastico in un trimestre e un semestre 

Approvato con 100 favorevoli, 6 contrari e 1 astenuto. La DS precisa che la votazione è per il 
solo corso diurno, mantenendo il corso IDA la consolidata suddivisione in due quadrimestri. 
 
6. Criteri di formazione delle classi 
La DS illustra i criteri. Chiede poi di intervenire la prof.ssa Cutrona, che chiede di inserire 
informazioni in merito a DSA, BES e diversamente abili.  
Si passa alla votazione, approvato con 107 voti favorevoli, 3 astenuti ed 1 contrario. 

 
7. Approvazione Piano delle attività  
Prende la parola il prof. Crudo, che illustra il piano. Si passa alla votazione, il piano è 
approvato con 108 voti favorevoli, 2 contrari e 3 astenuti. 

 
8. Individuazione della tipologia delle Funzioni Strumentali 
La DS illustra le FFSS, il cui dettaglio sarà inviato al CDD via email. La prof.ssa La Piana 
chiede di intervenire e chiede se per l’orientamento si potesse costituire una commissione 
per condividere la responsabilità. La DS sostiene che per l’orientamento il coinvolgimento 
di più persone  è auspicabile e utile. 

 
9. Varie ed eventuali 

La DS cede la parola alla prof.ssa Murolo che informa il CDD in merito al corso di 
aggiornamento su Gsuite.Essendo 75 i richiedenti, le modalità di gestione saranno fatte con 
laboratori in presenza a piccoli gruppi per soddisfare l’utenza (l’incontro della giornata di 
oggi si svolgerà in presenza). Intervengono i colleghi Di Falco, Scuderi, Cavallaro A.M., con i 
quali vengono chiariti alcuni dettagli in merito alla partecipazione al corso.  
Chiede di intervenire il prof. Tomasello, che segnala la propria impossibilità ad essere 
presente al Consiglio di Istituto; la DS risponde dicendo che il prof. sarà considerato assente 
giustificato. Il prof. attende una risposta in merito al corso RLS. 
Non essendovi null'altro da discutere, la riunione è conclusa alle 13:25. 
 
Il verbalizzante 
Prof. A. Longheu 

Il presidente 
DS prof.ssa G. Montella 

 


